

活動名：県南キッズフェスティバルU-8（二年生以下）

日 程：平成28年11月23日（祝水）

会 場：郡山市西部第二体育館

参 加：J1クラス 16名

帯 同：伊坂・大森コーチ

報 告：伊坂

11月23日にJ1クラスの選手達と西部第二体育館にて県南キッズフェスティバルU-8の部に参加しました。2年生以下のフェスティバルでしたが、アーレのJ1クラスは試合経験がまだ無かったので、今回はちょっと上級生のチームと試合をすることになりました。また、初めてのフットサルの試合でしたのでコーチ達も少し不安でしたが、選手のみならず緊張することもなく、みんな笑顔で集合してくれて一安心でした。

対戦相手はピアンコーネ福島、FCグラート、鏡石FCS、松川SSS、守山SSSと県内でも強豪揃いで、胸を借りるつもりで試合に臨みました。

試合前に軽くルールの説明などは行いましたが、まだよく頭にも入っておらず、戸惑いながら試合を行う選手が大半でした。

試合も相手チームの勢いに圧倒されてしまいましたが、どの選手も伸び伸びと楽しんで試合をしていました。

負けているからといってやる気をなくすこともなく、点を取られても前向きにひたむきに頑張っている選手の姿は、輝いていてとてもカッコ良かったです。

試合の結果は残念なものに終わりましたが、今は試合に勝つことよりも試合への慣れ、ボールに向かっていく姿勢、そしてなによりもサッカーを楽しむことが最大の目的です。私達FCアーレの理念は勝ち負けにこだわらず、選手全員が試合に参加し、楽しんで試合をすることです。

全員が試合に参加することで、自分ひとりではなく、仲間や対戦相手、そして応援している人たちの存在があって初めて

サッカーが出来るという大切さに気づき、これからもっともっとサッカーの楽しさを知り、好きになってほしいと思っています。

雨の降る寒い中、応援に来て下さいましたご父兄の皆様、ありがとうございます。

まだまだこれからの年代です。焦らず今後も長い目で見守って頂ければと思います。

今後とも選手達への応援、ご協力お願い致します。

ピアンコーネ福島・大森様はじめ大会関係者の皆様、このような素晴らしい大会に参加させて頂きましてありがとうございます。非常に勉強になる大会でした。機会がありましたらまたお声掛けして頂ければと思います。

コーチ：伊坂





